

TENÍA 56 AÑOS

Hombre fallece en peregrinación a fiesta chica de Andacollo

Durante este lunes, Patricio Antonio Zepeda Zambra, pescador artesanal fallecido, fue homenajeado por familiares y amigos en el puerto de Guanaqueros.

El fin de semana pasado, como ya es costumbre, miles de fieles se congregaron en Andacollo para rendir honores a Nuestra Señora del Rosario.

En torno a esta fiesta, que también trae beneficios económicos para los comerciantes andacollinos, muchos fieles realizan actos de devoción, como la peregrinación desde diferentes puntos hacia el santuario de Andacollo.

Fue durante una de estas peregrinaciones, que Patricio Antonio Zepeda Zambra habría colapsado producto de un infarto agudo al miocardio, mientras caminaba desde Guanaqueros hacia Andacollo.

■ Hipertensión

Milenka Zambrano, sobrina de Patricio Zepeda, cuenta que su tío había realizado este tipo de peregrinaciones en otras ocasiones. «Sí, él ya había ido, pero está vez iba con el propósito de acompañar a su hija más chica que quiso este año ir en la travesía de caminar a Andacollo (...) siempre con la fe de pedir por sus hijos, nietos y señora, además de pedir siempre tener un buen año, ya que él era pescador artesanal».

Padre de cuatro hijos, con dos nietos, que, según cuenta Milenka, «eran su adoración», Patricio Zepeda, oriundo de Guanaqueros y



dedicado a la pesca artesanal, estaba en tratamiento por hipertensión cuando decidió ponerse rumbo a pie para ver la Virgen del Rosario, tal y como lo había hecho en ocasiones pasadas.

■ El camino a Andacollo

Sería mientras recorrían la ruta, a kilómetros de llegar a El Peñón, que Patricio Zepeda, quien cumplió 56 años el 1 de octubre, caería al suelo, producto de lo que se pensó sería un colapso por el cansancio.

En ese momento, dos bomberos de la novena compañía de Guanaqueros, que realizaban la misma peregrinación que Patricio, al ver lo sucedido procedieron a realizar, sin éxito, maniobras de reanimación.

Según información de Bomberos de Guanaqueros, cerca de las 16:00 h. del sábado pasado, momento en que habrían hecho el intento de reanimación, realizaron un llamado de emergencia al SAMU.

Cerca de aproximadamente 40 minutos después del llamado, llegaría una ambulancia, la cual habría trasladado al afectado al servicio de urgencias de Pan de Azúcar, lugar al que Patricio Antonio Zepeda Zambra habría llegado sin signos vitales.

DESPEDIDA DE UN HOMBRE DE MAR

El día lunes, junto a su familia y amigos, se realizó un homenaje en el muelle de Guanaqueros, lugar donde Patricio Zepeda se desempeñó como pescador desde los 12 años, para luego pasar a una ceremonia religiosa para despedirlo. El hinch de Coquimbo Unido, que además fue catalogado por su sobrina como «amante de hacer feliz a su familia», fue cremado, tal y como habría sido su último deseo.